



Bad Nauheim, 13.09.2023



KERCKHOFF
KLINIK

Neue Kooperation mit der Kerckhoff-Klinik

Die Roten Teufel haben auf dem wichtigen Gebiet der sportmedizinischen Unterstützung einen Partner gewonnen, der sowohl national als auch international einen exzellenten Ruf genießt. Die Kerckhoff-Klinik in Bad Nauheim ist eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin. In den einzelnen Fachbereichen verfügt man über modernste medizinische Diagnostik, die neben Standarduntersuchungen auch bildgebende Verfahren wie MRT und CT umfasst.

Im Sportbereich kooperieren wir ab sofort mit den Spezialist:innen aus der unmittelbaren Nachbarschaft des Colonel-Knight-Stadions. Eine perfekte Ergänzung zu unserem bestehenden und bewährten Medical- und Ärzte-Team!

Bereits vor dem Trainingsauftakt hatten alle Profis ihre internistischen Check-Ups und weitere speziell auf die Leistungsfähigkeit des Herzens ausgerichtete Tests in der Kerckhoff-Klinik absolviert. Auch während der Saison wird man eine intensive Zusammenarbeit in den Bereichen Analytik und Betreuung der Spieler pflegen.

„Wir sind froh und stolz, dass wir mit der Kerckhoff-Klinik einen lokalen und renommierten Partner für eine Zusammenarbeit gewinnen konnten“, sagt EC-Geschäftsführer Andreas Ortwein.

Dr. Julia Treiber, Kardiologin und Sportmedizinerin an der Kerckhoff-Klinik, ergänzt: „In der letzten Saison haben die Roten Teufel des EC Bad Nauheim Eishockey-Geschichte geschrieben.“

TRADITION. LEIDENSCHAFT. STOLZ.
WWW.EC-BN.DE



Wir freuen uns sehr, die Profi-Mannschaft im Rahmen unserer medizinischen Expertise auf ihrem Erfolgskurs begleiten und unterstützen zu dürfen. Mithilfe modernster Diagnostik in unserem sportmedizinischen Bereich haben wir bereits die Sporttauglichkeit und Leistungsfähigkeit der Spieler bestätigt. Während der Saison sind wir auch an ihrer Seite und bieten optimale, individuelle Trainingsempfehlungen, besonders nach Erkrankungen oder längeren Belastungsphasen.“

„Wir drücken den Roten Teufeln für die kommende Saison die Daumen und hoffen mit ihnen, dass sie ihre bereits beeindruckende Leistung aus der letzten Saison noch toppen können. Viel Erfolg!“, unterstreicht Matthias Müller, Kaufmännischer Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik. Das sportmedizinische Angebot der Klinik richtet sich vor allem an Herzpatient:innen, die wieder Sport treiben möchten, als auch an Profi- und ambitionierte Hobbysportler:innen.

TRADITION. LEIDENSCHAFT. STOLZ.
WWW.EC-BN.DE



Das Bild ist honorarfrei und zeigt von links: EC-Geschäftsführer Andreas Ortwein, Prof. Dr. Hossein-Ardeschir Ghofrani (Ärztlicher Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik), Matthias Müller (Kaufmännischer Geschäftsführer der Kerckhoff-Klinik), Harry Lange, Claudia Messany (Gesundheits- und Krankenpflegerin der Kerckhoff-Klinik), Dr. Julia Treiber (Kardiologin und Leiterin der sportmedizinischen Untersuchungen) und EC-Geschäftsführer Tim Talhoff.

TRADITION. LEIDENSCHAFT. STOLZ.
WWW.EC-BN.DE